



Acusa que viola el derecho internacional

Alemania condena plan israelí en colonias de Cisjordania

● El Gobierno declaró que Israel no debería llevar a cabo su plan de construir miles de nuevas viviendas en un asentamiento de la Cisjordania ocupada.

El Gobierno alemán mostró su rechazo ante el proyecto israelí de crear miles de nuevas viviendas en colonias de Cisjordania, según un comunicado del Ministerio de Asuntos Exteriores germano emitido en la madrugada de este viernes.

“El Gobierno alemán rechaza rotundamente los anuncios del Gobierno israelí sobre la aprobación de miles de nuevas viviendas en los asentamientos israelíes de Cisjordania”, manifestó en un comunicado un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores germano.

Los planes del proyecto en el “E1” y la ampliación de Ma’ale Adumim “restringirían aún más la movilidad de la población palestina en Cisjordania, dividirían de facto Cisjordania en dos mitades y aislarían Jerusalén Este del resto de Cisjordania”,

reprochó en su comunicado el ministerio alemán.

El jueves, la Administración Civil de Israel en Cisjordania dio luz verde a un plan de construcción en un enorme terreno al este de Jerusalén, el “E1”, que contribuirá a aislar la ciudad de los territorios palestinos y favorecerá la colonización.

El portavoz del ministerio que dirige Johann Wadephul recordó que “la construcción de asentamientos viola el derecho internacional y las resoluciones pertinentes del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas”, por lo que Berlín llamó al Ejecutivo israelí a paralizar esos proyectos.

“El Gobierno federal rechaza claramente cualquier plan de anexión por parte del Gobierno israelí”, concluyó el comunicado del Ejecutivo alemán.



Berlín condena nuevos planes de colonización en territorios palestinos y advierte que violan el derecho internacional.

Situación en Gaza

La Oficina de Derechos Humanos de la ONU dijo ayer que al menos 1.760 palestinos

perdieron la vida mientras buscaban ayuda humanitaria en la Franja de Gaza en un periodo de dos meses y medio, entre el 27 de mayo y el 13 de agosto.

De estas víctimas, 994 perdieron la vida en las inmediaciones de los puntos de distribución de la denominada Fundación Humanitaria de Gaza, una entidad militarizada gestionada por Israel y que cuenta con el financiamiento de Estados Unidos.

Otras 766 personas, incluyendo mujeres y niños, murieron en ataques a lo

largo de las rutas que conducen a esos centros de suministro.

Solo en lo que va de agosto, 46 palestinos han perecido en ataques de las fuerzas israelíes, indicó la entidad de derechos humanos.

“La mayoría de estas muertes fueron a manos del ejército israelí”, afirmó la agencia de la ONU, que el 1 de agosto había informado de 1.373 muertos.

Expertos respaldados por esta organización internacional advierten sobre una hambruna generalizada

en el territorio, donde Israel redujo drásticamente la ayuda humanitaria que permite ingresar.

Además, los planes del gobierno israelí de ampliar la guerra han provocado una protesta internacional, así como oposición interna.

El ejército tiene la intención de tomar el control de Ciudad de Gaza y los campos de refugiados cercanos, algunas de las zonas más densamente pobladas del territorio, que ha sido devastado por más de 22 meses de conflicto.

COMERCIAL PROGRESO
COMPRA Y VENTA DE MATERIALES Y SERVICIOS